KureーTama 通信

Vol. 7 2016, 12.9

おおーっと。いつのまにかカレンダーがあと1枚。最後の1枚は、「神ってる男」鈴木誠也だ。 2017年のカレンダーは、きっともっと前のほうで、もっと大きく写ってるんだろうなあ。

壁絵「絵本シリーズ」第2弾!今回はクリスマスにちなんだ絵本の世界を表現しよう!ということで、五味太郎さんの「まどから☆おくりもの」に決定!さてさて、サンタさんはどんなおくりものをまどから届けてくれたのでしょうか・・・。才能と感性と涙と汗と笑顔とチームワークの結晶の作品です。ぜひぜひ、見にきてくださいね。













かわいいへリコプターでやってきたサンタさん。 大きな白い袋を持っています。動物さんや子ども たちが寝ている間に、窓からちらりと見える姿で その相手にぴったりと思ったプレゼントを投げて いくのですが・・・・。あらあらほんとに ぴったりなのかなあ・・・・。

寒い冬にぽかぽかしてくる絵本です。



福祉センターたまご祭り 開催!

11月6日、福祉センターたまご祭りが開催されました。外ではおいしい焼きそばや豚串がどんどん焼きあがり、かき氷やたこ焼き、うどんやフランクフルト、たきこみごはんなど、おいしいものがめじろ押し。「くーっ」ってビールを飲み干すお客さんを思わず羨望のまなざしで見ている自分に気づき、「おっ、いけない、いけない・・」と何度も我に返りました。障害者支援センターたまごは、たまご会オリジナルクッキーと手芸品の販売をさせていただきました。お母さんと一緒に参加してくれた平田裕哉さんは、最初はモジモジ君になっていましたが、だんだん「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」の声が出るようになり、いつのまにかすっかり販売員さんになっていました。

「たまごじゃー。ぼく知っとるもん」と言ってくれたあゆみの園児さん、「おとな買いします!」とクッキー全種類を買ってくれたあゆみの若い保育士さん、「よかったー。まだあった」と息を切らせて買いに来てくれたにこにこおひさまの職員さんも・・・。うれしいですねー

今回のテーマは「つないだ手と手」。今年の6月に福祉センターの仲間入りをさせてもらって半年。 だんだん、いろいろな人たちとのつながりができ始めているなあと実感できたお祭りでした。